

教えて！まちの話題 すみだ見聞録



墨田区長
山本 亨

身近なまちの話題を紹介する「すみだ見聞録」は今回で最終回です。これまでたくさんの話題をお寄せいただき、ありがとうございました。

お年寄りのお宅を訪問、防火・防災を呼びかけ

3月1日・6日に9人の町会役員が向島消防署職員の皆様と3人一組になり、高齢者のお宅をお訪ねして、「防火防災への備え」を実際に拝見しながら、お話を伺いました。6日は、墨田区役所、土建組合、東京電力、消防団からもご担当が参加し、幅広い観点から点検作業を実施しました。



(東向島在住の佐藤和正さんより)

区長から

地域の防火・防災意識が高まるこの素
ば晴らしい取組を続けていってください。

「すみだ三十六景」「すみだ見聞録」を終了します

これまで本紙の毎月1日号8面に皆さんから投稿していただいた写真や、まちの話題を掲載してきた「すみだ三十六景」「すみだ見聞録」は、今号をもちまして終了します。これまで、たくさんの写真・話題をご提供いただき、ありがとうございました。

本紙6月1日号からは、新コーナー「つながる すみだ人」が始まります。新コーナーでも、皆さんからお寄せいただいた写真を掲載しますので、奮ってご応募ください。

新コーナーが始まります 「つながる すみだ人」

6月1日から新コーナー「つながる すみだ人」が始まります。新コーナーでは、すみだを愛する人をリレー形式で紹介したり、皆さんから応募していただいた写真を掲載したりしていきます。

■すみだを愛する人を紹介します

すみだに住む人や、すみだで働く人、すみだのことが好き、という人を、リレー形式で紹介していきます。インタビューを受けていただいた方に、次に登場する方を紹介していただくことで、すみだを愛する人をつないでいきます。

「墨田区とはどのような関わりがありますか?」「普段はどんなお仕事をしていますか?」「すみだのどんなところが好きですか?」などについて伺います。



■「私の好きな すみだ」を取めた写真を掲載します

「私の好きな すみだ」をテーマに、区内で撮影した写真を募集します。

お寄せいただいた写真の中から、「今月の1枚」を毎月掲載していきます。

【募集期間】 通年 **【応募方法】** 随時、「私の好きなすみだ」をテーマとした写真と、作品名・撮影場所・コーナー名・住所・氏名・電話番号を、直接または郵送、Eメールで、〒130-8640 広報広聴担当(区役所6階) ☎5608-6223・✉OSHIRASE@city.sumida.lg.jpへ *写真は▶直接・郵送=A4以下のサイズに印刷するか、jpeg形式でCD-Rに保存 ▶Eメール=jpeg形式で添付(1通あたり3MB以内) *応募写真の中から毎月1枚を掲載 **【注意事項】**▶被写

体に人物が含まれてる場合は、肖像権の侵害等が生じないように、本人(未成年の場合は親権者)の了承が必要 ▶氏名も掲載 ▶応募写真は区ホームページ等、他媒体で使用する場合があります ▶応募写真は紙面への掲載に当たり、一部手直しをする場合があります



夢

スポーツのすすめ

墨田区長

山本 亨

日本代表選手の活躍に胸を躍らせた平昌オリンピック・パラリンピック、16年ぶりに日本記録が更新された「東京マラソン2018」など、この冬のスポーツイベントでは、競技に挑む選手のひたむきな姿と、コーチや監督、地元のファンなど彼らを支える人々との強い絆に、心を打たれた人も多いと思います。

特にパラリンピックでは、区内在住の南雲啓佑さんがアイスホッケーチームの一員として活躍する姿に感動と勇気をもらいました。スポーツの持つ力の大きさを改めて実感しているところです。

先月6日には、バレーボール・プレミアリーグのFC東京バレーボールチームと、本区をホームタウンとする連携協定を結びました。区総合体育館での公式戦が組まれることになるほか、FC

東京の選手の皆さんによるバレーボール教室など交流の機会をさらに増やしていきます。

トップレベルの試合を間近で観戦できる機会や交流の場が増えることで、アスリートの皆さんをより身近に感じることができ、2年後の東京オリンピック・パラリンピックに向けた気運醸成にもつながると思います。

ところで、平成28年(2016年)の住民意識調査によると、「スポーツや運動を週1回以上行っている」と回答した人は40.2%でした。区では、「2025年時点で50%」を目標に、子どもから高齢者まで障害のある人もない人も、誰もがスポーツを楽しみ、スポーツを通じた仲間づくりや地域での交流が行われるよう、様々な施策を推進しています。

うらかな春の日差しを感じる季節、区内ではスポーツ・運動に関する催しを数多く行っていますので、ぜひご参加いただき、健康増進にお役立てください。



FC東京バレーボールチームと連携協定を締結。すみだに新たなホームタウンスポーツチームが誕生しました。